

Le président cubain reconnaît l'importance de la Caricom au sein du G77



La Havane, 16 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué la présence des dirigeants de la Communauté des Caraïbes (Caricom) au Sommet du Groupe des 77 (G77).

Selon le profil de la Présidence Cuba sur le réseau social X, anciennement Twitter, le dirigeant cubain a tenu samedi une réunion avec les présidents, les premiers ministres et les chefs de délégations des pays membres du bloc sous-régional qui participent au sommet.

Quelques heures avant la fin de la réunion de deux jours des 114 pays du G77, M. Díaz-Canel a souligné l'importance de faire entendre la voix des Caraïbes lors de la séance plénière.

La Caricom a exprimé, au sein de ce bloc d'intégration large et diversifié réuni à La Havane, son engagement en faveur d'échanges significatifs entre les nations du sud de la planète et de la mise en place d'économies plus durables.

La veille, le Premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit, a assuré que la Caricom restait prête à soutenir et à encourager tous les partenariats qui sont mutuellement bénéfiques, conduisent à des solutions synergiques et favorisent la croissance socio-économique dans la région des Caraïbes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334179-le-president-cubain-reconnait-limportance-de-la-caricom-au-sein-du-g77>



Radio Habana Cuba